

EcoMercado en San Felipe cumple dos años aportando con alimentos y productos de primera necesidad a personas vulnerables

Con una ceremonia cargada de gratitud y compromiso social, el EcoMercado Solidario de San Felipe celebró su segundo aniversario, consolidándose como una herramienta clave para la seguridad alimentaria en la comuna.

Este programa, impulsado por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis) y ejecutado por la Municipalidad de San Felipe, tiene como propósito recuperar alimentos que no serán comercializados y redistribuirlos a familias en situación de vulnerabilidad, permitiéndoles acceder gratuitamente a productos esenciales y fomentando una alimentación saludable.

Desde su apertura a fines de mayo de 2023, el EcoMercado ha logrado recuperar más de 60 toneladas de alimentos y artículos de primera necesidad, los cuales han sido distribuidos entre más de 2.000 familias. La iniciativa pone especial énfasis en hogares encabezados por mujeres

• Iniciativa es impulsada por Fosis y el municipio de nuestra comuna.-

y personas que cumplen labores de cuidado.

El impacto de este proyecto no solo se refleja en cifras. Así lo manifestó el director regional de Fosis Valparaíso, **Juan Pablo Alarcón**, quien destacó la articulación institucional detrás de este logro.

«Nos tiene bastante orgullosos por el trabajo colaborativo que se ha hecho con la comunidad, con distintas instituciones públicas como Aduanas, las Delegaciones Provinciales Presidenciales, y por supuesto, la Ilustre Municipalidad de San Felipe, para poder llegar a las familias vulnerables de la comuna, mejorar su calidad de vida y asegurarles el alimento de carácter mensual», destacó el jefe regional del Fosis.

Una visión compartida por **Carolina López**, directora de Desarrollo



EcoMercado en San Felipe cumple dos años.

Comunitario (Dideco) del Municipio de San Felipe, quien valoró el impacto local de la iniciativa.

«Como Municipio estamos muy contentos y agradecidos de tener esta iniciativa a nivel local, que apunta a apoyar a las familias que lo quieren a través de un trabajo colaborativo entre instituciones públicas, como Aduanas, la empresa privada y también organizaciones sociales. Por eso esperamos seguir trabajando y cumplir más años junto al EcoMercado», señaló la Dideco.

El trabajo constante del equipo también ha sido reconocido desde las comunidades. **María Angélica González**, representante de la Organización de Cuidadores y Cuidadoras de una Esperanza, expresó que «fue un apoyo tremendo para familias que necesitan este espaldarazo, nosotros hemos sido testigo del profesionalismo, la entrega y dedicación para entregar un apoyo con dignidad a las personas beneficiarias. Queremos felicitar grandemente al equipo del EcoMercado de San Felipe. Ha sido una expe-

riencia muy gratificante y con mucho respeto al otro que se le da. Como decía un sacerdote, hay que dar con dignidad y hasta que duela».

El EcoMercado Solidario de San Felipe se mantiene activo durante todo el año, y se espera que este año Fosis pueda poner en funcionamiento dos EcoMercados más, tanto en la comuna de San Esteban como también en Viña del Mar. Y por lo mismo, se sigue recibiendo donaciones de alimentos por parte de pequeñas y medianas empresas, así como de personas particulares que deseen colaborar. Quienes quieran aportar o informarse sobre el funcionamiento del programa pueden escribir al correo ecomercado@munisanfelipe.cl

Además, como parte del fortalecimiento de esta red solidaria, el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) está reclutando voluntarios en toda la región, quienes pueden sumarse a través del sitio web www.injuv.gob.cl.



Iniciativa aporta con alimentos y productos de primera necesidad a personas vulnerables.